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Excelentíssimo Presidente, da Câmara Municipal de Seropédica, Senhor José 
Celso da Costa. 

Requerimento 44 /2019. 

Solicito à mesa diretora, após anuência do plenário, que encaminhe ao Prefeito Anabal Barbosa 
de Souza o Requerimento junto à Secretaria Municipal de Serviços Públicos (Obras) no sentido 
de proceder aos serviços abaixo: 

OBRAS DE PAVIMENTAÇÃO (ASFALTO), ILUMINAÇÃO PÚBLICA E COM A 
MÁXIMA URGÊNCIA SANEAMENTO BÁSICO, TROCA DAS MANILHAS DA 
RUA: 

VALDIR DE OLIVEIRA, SITUADA ENTRE O FÓRUM E SUPERMERCADOS 
BERGS, BAIRRO JARDINS, KM 41, SEROPÉDICA. 

Justificativa 

Tendo em vista as precipitações pluviométricas (chuvas), que nos últimos dias tem 
assolado nosso Estado e consequentemente os municípios com grandes enchentes 
ocasionando alagamentos de ruas e casas de nossos munícipes, e sendo assim, requeiro 
com MÁXIMA URGÊNCIA a troca das manilhas da rua Valdir Oliveira, principalmente 
onde existe um valão a céu aberto que quando enche d'água causa retorno para dentro 
das residências daquele local. 

Com o objetivo de melhorar o acesso das pessoas proporcionando-lhes o bem-estar 
(satisfação, tranquilidade, segurança), as obras de pavimentação (asfalto) das ruas 
supramencionadas são de estrema necessidade, pois viabilizam o tráfego dos pedestres, 
veículos que naturalmente utilizam a referida rua, sem falar que os imóveis localizados 
na mesma seriam valorizados economicamente. 

Obras de saneamento básico também muito são importante porque garantira a 
preservação do meio ambiente, com o objetivo de prevenir doenças e assim promover a 
saúde, ou seja, é o controle de todos os fatores do meio físico do homem que exercem ou 
podem exercer efeitos nocivos sobre o bem-estar físico, mental e social. 

Ainda na mesma ceara, é de suma importância e urgente a devida iluminação pública, 
sendo a existente muito precária ou nenhuma iluminação, o que possibilita a ocorrência 
de crimes a transeuntes que à noite, retornam a seus lares após dia de trabalho. Desta 
forma se faz necessário o cumprimento desta demanda nas referidas ruas. 

Sala das Sessões, 18 de março de 2019. 
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